

Christophe Ramond en visite à l'EHPAD Saint Joseph

Le président du Conseil départemental Christophe Ramond était ce jeudi à Mazamet pour visiter l'EHPAD (Etablissements d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes) Saint-Joseph géré par l'association Galibert Ferret. Il était accompagné par Florence Estrabaud, conseillère départementale de Mazamet 2 Vallée du Thoré. Reçu par Michel Camanes, le président de l'association, il a visité l'établissement dont il s'est fait expliquer le fonctionnement par Le directeur de l'EHPAD Bruno Marten. À l'issue de la visite s'est tenue une réunion pour évoquer les projets et l'avenir de l'établissement.

Le président Michel Camanes a présenté les grandes lignes des projets de rénovation de l'établissement. «Dans l'immédiat nous allons entamer la rénovation complète de l'entrée et la création d'une lingerie, laverie. D'autres projets suivront avec la rénovation de chambres et l'aménagement de l'accessi-



Une réunion pour parler de projets... et de moyens financiers./Photo DDM

bilité du parc. Nous allons surtout inscrire dans le CPOM, le grand chantier qui concerne l'ancien bâtiment du couvent dont les chambres ne sont pas aux normes. Il sera totalement réaménagé. Les circulations seront mises au niveau des autres bâtiments et des chambres aux normes seront reconstruites». Le président Christophe Ra-

mond a rappelé que la solidarité était l'une des premières missions du Conseil départemental. «Elle représente les deux tiers de notre budget. On veille à ce que les personnes âgées puissent bien vieillir dans notre département. On essaie de faire le maximum pour le maintien à domicile et vos chambres d'accueil temporaire

sont une solution intéressante pour offrir du répit aux aidants. Les EHPAD sont des structures essentielles pour offrir l'aide nécessaire aux personnes âgées et maintenir une proximité avec les familles».

Et le président a terminé par cette promesse : «on restera à vos côtés dans vos futurs aménagements».

L'ÉTABLISSEMENT EN QUELQUES CHIFFRES

Le président du Conseil départemental Christophe Ramond et la conseillère du canton Florence Estrabaud ont effectué une visite complète de l'EHPAD Saint Joseph situé au centre ville de Mazamet. Ils se sont fait expliquer le fonctionnement et les projets de la structure. Ils se sont arrêtés pour discuter avec des résidents et avec quelques membres du personnel. L'association Galibert-Ferret a été déclarée officiellement en 1924. Environ 80 personnels permanents concourent au fonctionnement de l'établissement. L'EHPAD est constitué de cinq unités afin de garder une



ambiance familiale. Chaque unité accueille en moyenne une vingtaine de résidents, avec son personnel attaché et ses espaces collectifs. La capacité totale autorisée est de 119 personnes pour l'EHPAD

divisées en 5 unités (résidence, Gauguin, Van Gogh, Toulouse Lautrec et Unité Alzheimer) L'établissement comporte également cinq places d'accueil temporaire. La liste d'attente est en moyenne d'une soixan-

taine de personnes. L'établissement propose des chambres doubles. Leur nombre sera diminué après les travaux qui seront réalisés dans l'ancien couvent. Mais ces chambres offrent un intérêt sur le plan tarifaire. Dans leurs chambres les résidents bénéficient d'un mobilier collectif fourni par la structure mais ils peuvent aussi amener quelques éléments de leur mobilier personnel. Des activités sont proposées par le service animation tous les jours à l'intérieur des services ou à l'extérieur. A noter que la doyenne actuelle de l'EHPAD est âgée de 108 ans.